

2019年
1月1日号

町内会便り

恵み野南

発行 恵み野南町内会
広報部連絡先(31)1596



南町内会HP

明けましておめでとうございます！

年頭のご挨拶

恵み野南町内会 会長 竹内 章

恵み野南町内会の皆様におかれましては、お健やかに新春を迎えられたことと存じます。

昨年中は町内会行事、活動へのご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございました。本年も昨年同様「住み良い街、安心・安全な街づくり」をモットーに、会員の皆様といっしょに町内会活動を行って参ります。

昨年9月の北海道胆振東部地震では恵庭市でも震度5強の地震が発生し、恐怖を感じる大きな揺れとそれに伴う停電の影響で、多くの住民が「大地震の災害はけして他人事ではなく、私たちの周りでいつ起きてもおかしくない」ということを実感いたしました。恵み野南町内会も自主防災会を組織し、防災訓練、防災教室等を行っておりますが、2011年3月11日の東日本大震災から日も経ち、年々参加者が少なくなっているのが現状です。今回の地震発生を機会に、「町内会でできることは何なのか、何をすべきなのか」を皆さんといっしょに考えていく場として、町内会の自主防災会の重要性をご理解いただきより多くの方々が参加していただけるような「脱形骸化」を目指した実践的な「自主防災活動」を行っていきたいと考えております。

町内会の会員数も昨年11月末現在約760戸余りという減少化傾向が続く中、高齢化率は確実に上昇を続け、「地域の絆づくり」「近所の方々との挨拶」等が、私たちの町内が「この街に住みたい」と思える重要なキーワードになることは間違いありません。

また、昨年秋に分譲がスタートした南島松地区の「スマートタウンふれる恵み野」は住所も恵み野南5丁目に表示変更され、新たに恵み野南町内会の仲間となります。春になり新築の家が建ち始めると最終的には50戸以上の新しい仲間が南5丁目の住民となります。これで南町内会の人口減少、恵み野小学校の生徒の減少にもストップがかかり、新しい風が吹き込まれ、街の活気になってくることでしょう。

本年も一人でも多くの会員の皆様が町内会行事、活動に参加していただけるよう、役員一同、町内会活動の在り方を考え、実践して参りますことを申し上げ、年頭のご挨拶とさせていただきます。



↑ 昨年のもちつき大会



新区長さん
新班長さん

よろしくお祈いします！

裏面掲載のように、2019年度の新区長さん、新班長さんが決まりました。皆様には1年間、資源物回収事業の円滑化へのお力添え、防災活動（各種講習会を含む）への積極的な参加、「リラ・フェスタ」や「すずらん踊り」「盆踊り」への参加の呼びかけや参加者名簿の取りまとめ等々、よろしくお祈いいたします。また、昨年度の区長さん、班長さんには1年間ありがとうございました。今後とも町内会活動をご理解いただきますようお願いいたします。